

Great Things You Can Find on the Hub

El Centro de Información y Recursos para Padres tiene el honor de apoyar a los Centros para Padres en su trabajo sincero con las familias de niños con discapacidades. Visite el sitio web del CPIR (el Centro) en: <https://www.parentcenterhub.org>

Agosto 2024

CPIR Conozca al CPIR

El CPIR funciona como un “eje” central de información y productos creados para la red de Centros para Padres de todo el país que atienden a familias de niños y jóvenes con discapacidades. Visítenos en el [Parent Center Hub](#) para acceder a los productos y recursos compartidos en esta página y para obtener más información sobre la increíble red de Centros para Padres.

Buzz from the Hub

Nuestro boletín electrónico mensual, “The Buzz from the Hub”, destaca nuevos recursos de interés, próximos eventos importantes y materiales que puede compartir a través de las redes sociales, su sitio web o su propio boletín electrónico. El [Buzz](#) destaca un tema clave cada mes.

Redes Sociales

Siga al CPIR en las redes sociales para obtener los últimos recursos relacionados con temas de discapacidad que puede compartir con sus propios grupos de redes sociales:

 facebook.com/parentcenterhub

 x.com/parentcenterhub

Calendario Central de Eventos

El calendario de eventos del CPIR, el [Hub Event Calendar](#), enumera los próximos eventos de los Centros de Asistencia Técnica nacionales, los Centros Regionales de Asistencia Técnica para Padres (RPTAC) regionales y otros Centros para Padres. Algunos ejemplos incluyen la publicación de próximos talleres, seminarios web y otros eventos. También puede publicar sus propios eventos de interés para la comunidad de Centros para Padres.

Banco de Elementos de Encuestas

¿Quiere saber qué tan bien sus capacitaciones y servicios están abordando las necesidades de información de las familias, los jóvenes y sus financiadores? [Esta base](#) de datos de más de 150 preguntas listas para usar en inglés y español le permite encuestar de manera rápida y sencilla a los participantes que acceden a sus programas y servicios.

Materiales de otros Centros para Padres

¿Ha creado su centro recursos que se puedan compartir con otros Centros para Padres? Envíenoslos por correo electrónico a: CPIR@spanadvocacy.org

Recursos en español e Índice de recursos en español para angloparlantes

Ofrecemos muchos [recursos en español](#) que puede compartir con sus familias. El “[Índice de recursos en español](#)” ayuda a los angloparlantes a encontrar información para las familias a las que usted atiende que hablan español.

Biblioteca de recursos del CPIR

La [biblioteca](#) alberga más de 1100 materiales informativos o basados en investigaciones para toda la familia sobre temas clave para los Centros para Padres. Esto incluye hojas informativas; materiales de capacitación sobre la IDEA; guías para padres; explicaciones sobre intervención temprana y educación especial, el IFSP y el IEP, y la planificación de la transición; seminarios web sobre temas prioritarios como aprendizaje temprano, evaluaciones, desarrollo de destrezas de auto defensoría y más.

Glosarios

El CPIR alberga el glosario de OSEP de traducciones al español de términos comunes de IDEA. También alberga el glosario de OSEP de traducciones al coreano de términos comunes de IDEA. Estos dos [glosarios](#) se desarrollaron para proporcionar traducciones precisas y confiables de términos de uso común en educación especial. Esperamos que estos glosarios ayuden a aumentar la comunicación entre los profesionales de la educación y las familias hispanohablantes y de habla coreana en los EE. UU., y apoyen los esfuerzos de los profesionales para involucrar mejor a estas familias.

Hub Central

Accesible solo para los Centros de Padres. [El Hub Central](#) brinda acceso exclusivo a información, recursos y materiales disponibles solo para el personal de los Centros de Padres. Esta área tiene como objetivo ayudar a desarrollar la capacidad de los Centros de Padres para brindar servicios a las familias.